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Abstract (en)
The goods container (1) has a container main portion that is provided with an interior space (2), walls (3), retaining device (4) and pivot plate (5),
and closable removal area (6). The retaining device is provided with planar elements (4.1,4.2). The planar elements are arranged parallel to each
other at an horizontal angle of approximately equal to 40-55[deg] . A seam-shaped element (4.4) is arranged in the retaining device. The plant
elements are formed using transparent material such as glass or acrylic glass.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft einen Warenbehälter zur Selbstbedienungsentnahme von Brot, Brötchen oder dergleichen, mit einem Innenraum (2), Wänden
(3), einer Rückhaltevorrichtung (4) und einem mittels einer Schwenkplatte (5) verschließbaren Entnahmebereich (6). Die Erfindung zeichnet sich
dadurch aus, dass die Rückhaltevorrichtung (4) als Bestandteile ein erstes flächiges Element (4.1) und ein zweites flächiges Element (4.2) aufweist,
wobei das erste und das zweite flächige Element (4.1, 4.2) nahezu parallel oder parallel zueinander angeordnet sind.
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